
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, AOS 

14 (QUATORZE) DIAS DO MÊS DE MARÇO DE 2019 (DOIS MIL E DEZENOVE), ÁS 14 

HORAS, NA SEDE DA SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E DIREITOS 

HUMANOS. A REUNIÃO TEVE INÍCIO COM AS PALAVRAS DE BOAS VINDAS DO SENHOR 

PRESIDENTE, MANOEL SALVINO E COM A APRESENTAÇÃO DO NOVO INTEGRANTE DO 

CMAS, O PASTOR ARTHUR, REPRESENTANTE DA IGREJA PRESBITERIANA. 

POSTERIORMENTE A SECRETÁRIA DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E DIREITOS 

HUMANOS, ANNA AMÉLIA, FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DA UNIÃO DO CONTROLE 

SOCIAL, USUÁRIOS E TRABALHADORES DO SUAS PARA LUTAR PELA CONTINUIDADE DO 

SUAS, POIS INFELIZMENTE AS PARCELAS REPASSADAS PELO GOVERNO FEDERAL ESTÃO 

ATRASADAS, ALGUMAS DESDE O MÊS DE OUTUBRO/NOVEMBRO. COMENTOU-SE QUE 

ESTÁ TUDO MUITO INCERTO QUANTO À CONTINUIDADE DOS PROGRAMAS SOCIAIS. 

FALOU-SE SOBRE A ABERTURA DE UM CENTRO DE CONVIVÊNCIA EM BREJINHOS, 

LOCALIDADE BASTANTE VULNERÁVEL DO MUNICÍPIO E AQUISIÇÃO DE 

EQUIPAMENTOS PARA MOBILIÁ-LO (CADEIRAS, MESAS, GELADEIRA, FOGÃO, ENTRE 

OUTROS). FALOU-SE SOBRE O RETORNO DE FUNCIONÁRIOS EFETIVOS QUE ESTAVAM 

LOTADOS EM OUTRAS SECRETARIAS E AGORA ESTARÃO LOTADOS UM FUNCIONÁRIO 

NO SERVIÇO DE CONVIVÊNCIA E FORTALECIMENTO DE VÍNCULOS E DOIS 

FUNCIONÁRIOS NO PROGRAMA CRIANÇA FELIZ. FOI MENCIONADA A RESCISÃO DO 

EFETIVO SÉRGIO, POIS FOI APROVADO EM OUTRO CONCURSO. HOUVE A 

DISPONIBILIZAÇÃO DE VIGILANTE NO CREAS. SERÁ OFERTADA CAPACITAÇÃO AOS 

NOVOS VISITADORES DO PROGRAMA CRIANÇA FELIZ E AOS NOVOS ORIENTADORES 

SOCIAIS E OFICINEIROS DO SCFV. O CARRO DO CONSELHO TUTELAR CHEGOU AO 

MUNICÍPIO, MAS AINDA NÃO FOI ENTREGUE AOS CONSELHEIROS, POIS DEVIDO A UM 

PROBLEMA NA NOTA FISCAL O VEÍCULO AINDA NÃO FOI EMPLACADO. AS CARTEIRAS 

DE IDENTIDADE AGORA SERÃO AGENDADAS MENSALMENTE PARA AS PRIMEIRAS CEM 

PESSOAS E SERÃO ATENDIDAS NO MÊS DO AGENDAMENTO. FOMOS INFORMADOS 

QUE NO MUNICÍPIO AINDA RESTARAM 83 BENEFICIÁRIOS DO BPC SEM CADASTRO NO 

NIS, MESMO COM TODOS OS ESFORÇOS EMPREENDIDOS. POR FIM, FALOU-SE SOBRE 

A SUBSTITUIÇÃO DO REPRESENTANTE PASTOR GALDINO DA IGREJA PRESBITERIANA, 

PELO PASTOR ARTHUR. O MESMO ELUCIDOU O SEU COMPROMISSO COM O 

CONTROLE SOCIAL E ESTIMULOU OS CONSELHEIROS A GRAVAR UMA LIVE AO VIVO 

DURANTE A REUNIÃO DO CMAS DIVULGANDO OS SERVIÇOS E ATIVIDADES DA 

SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E DIREITOS HUMANOS E DESTE 

CONSELHO, ASSIM FOI FEITO E DISPONIBILIZADO NO FACEBOOK INSTITUCIONAL. 

SOLICITOU AINDA QUE SEJA DIVULGADO EM CARRO DE SOM AS DATAS DO 

AGENDAMENTO DO RG E QUE SEJA EMITIDO UM VOTO DE APLAUSO E BONS 

PRÉSTIMOS AO SERVIDOR SÉRGIO QUE SOLICITOU O DESLIGAMENTO DE SEU VÍNCULO 

EMPREGATÍCIO. SEM MAIS PARA O MOMENTO, EU LAVRO E ATESTO ESSA ATA QUE 

SERÁ ASSINADA POR MIM E PELOS DEMAIS. 


